

Assemblée générale et " pot de fin de saison 2009 "

ASSEMBLEE GENERALE DE L'AR2 ET POT DE FIN D'ANNEE en JUIN 2009

C'est à " l'espace convivialité " de l'Ecole Nationale de Police que nous nous réunissons chaque année en fin de saison pour l'Assemblée Générale.

Le rapport moral et le rapport financier de l'association ont été relatés et votés à l'unanimité des membres présents.

Nous avons évoqué la création de la section SAMBO durant cette saison et bien entendu notre affiliation à la FFL et non plus à la FFAS comme les années précédentes.

Bien sûr pas de résultat sportif dans cette discipline cette année car il est légalement nécessaire d'avoir deux ans de licence FFL pour pouvoir participer aux compétitions officielles.

Néanmoins dans les autres disciplines telles que la Savate et le Full Contact, nous avons eu de beaux titres par l'intermédiaire de la Savate Nimoise et du Team REDER.

En effet Jennyfer ROS est devenue Championne de FRANCE 2009 de Full, et Championne de Ligue en Savate. Quant à Yann ROS il a gardé son titre de Champion de Ligue de SAVATE et Yoann PIGE est "Champion de France Armée" de Savate.

L' AR2, au niveau adultes, a axé son investissement sur la formation. En effet Yoann PIGE (encore lui) est devenu Instructeur de COMBAT RUSSE Niv III, tout comme Cyril JAUMES, Kader KADRE ELBAS et Cedric VERMART.

Un groupe conséquent de nouveaux instructeurs pour notre association. Ils viendront compléter l'enseignement jusqu'alors dispensé par Eddy, Jean Jacques en Combat Russe, Sambo et Boxes Pieds Poings et Michel FAIVRE en boxe Anglaise.

A noter que Yohan PIGE est aussi devenu moniteur fédéral de Boxe Française.

Puis notre investissement "formation" s'orientait aussi vers le SAMBO que nous développons. Ainsi Cyril JAUMES devient ainsi Maître Régional de SAMBO, Eddy Maître NATIONAL, et Vincent CHANE devient Commissaire Sportif Régional.

En Février 2009, Eddy réussissait le Tronc Commun du Brevet d'Etat (2ème place du Languedoc) afin de présenter le spécifique de Savate en Octobre 2009 et le spécifique de SAMBO en Novembre 2009.

Une année bien chargée en perspective ... Le but recherché étant toujours le développement d'un système de défense de plus en plus efficace et réaliste et bien entendu le développement des valeurs morales à travers le sport.

Retrouvez toutes les photos en cliquant ICI :